



NOTA DE PRENSA
NP 19/2009
31 de agosto de 2009

ARRANCÓ LA II FASE DEL CONCURSO NACIONAL DE ENSAYO ESCOLAR DEL BCB

La Segunda Etapa del II Concurso Nacional de Ensayo Escolar “Genoveva Ríos” del Banco Central de Bolivia (BCB) se inició el pasado miércoles 26 de agosto con la presentación al Jurado Calificador de las exposiciones de los alumnos de la Unidad Educativa Jesús de Nazareth y la Unidad Educativa Andina, ubicados en La Paz y El Alto, respectivamente.

En la Primera Etapa del concurso, el BCB recibió más de 200 trabajos de colegios de todo el país, que fueron evaluados por el Jurado Calificador, compuesto por profesionales de la Institución. La Segunda Etapa consiste en la exposición de los trabajos clasificados y se prolongará hasta la tercera semana de septiembre.

Los once colegios clasificados para la Segunda Etapa del Concurso de Ensayo escolar representan a ocho departamentos del país: Santa Cruz (Colegio Santa Ana), Cochabamba (Unidad Educativa Nuestra Señora de Urcupiña), Tupiza (Colegio Nacional Mixto Suipacha), Oruro (Colegio Alemán), Tarija (Unidad Educativa Gral. Jose Manuel Belgrano), Sucre (Colegio San Cristóbal), Trinidad (Educación Alternativa Nazaria Ignacia March) y La Paz (Unidad Educativa Cnl. Ángel Avendaño, Colegio Nacional Mixto Tawantinsuyo, Unidad Educativa Jesús de Nazareth y Unidad Educativa Andina).

El jueves 27 de agosto, el Jurado Calificador (compuesto por el Vicepresidente del Directorio del BCB, Hugo Dorado Aranibar, el Director Rolando Marín Ibáñez y el Analista de Política Cambiaria, Javier Cossio) visitó a La Unidad Educativa Coronel Ángel Avendaño Herrera. Un día después, el Jurado asistió a la defensa de las exposiciones en el Colegio Nacional Mixto Tawantinsuyo y el Colegio Alemán.

La temática del II Concurso Nacional de Ensayo Escolar “Genoveva Ríos es “¿Cuál es la importancia del ahorro de las familias?”. A partir de esa referencia, los trabajos defendidos hasta el viernes 28 mostraron creatividad e investigación. El trabajo de la Unidad Educativa Jesús de Nazareth, por ejemplo, tituló “Bien le Cascaremos”, mientras la Unidad Educativa Andina defendieron el ensayo titulado “¿Por qué las personas ahorran en entidades financieras?”. La Unidad Educativa Coronel Ángel Avendaño Herrera, por su parte, presentó el ensayo “Hacia la Suma Qamaña”.

La presencia del Jurado Calificador y la exposición de los ensayos es un acontecimiento en los colegios clasificados. Tanto alumnos como profesores se esmeran en un óptimo recibimiento de los representantes del BCB y una esforzada defensa de los trabajos clasificados. Tras cada exposición, el Jurado formula preguntas a los estudiantes.

El Primer Premio del Concurso consiste en Bs5.000 para cada estudiante y Bs5.000 para el profesor guía, además de equipos de computación para el establecimiento educativo (dos computadoras personales, una impresora y un data show).

El Segundo y Tercer Premio entregan Bs4.000 y Bs3.000, respectivamente, a los estudiantes y profesores, además de los equipos de computación mencionados para el Colegio.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA